

Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Schierstein am 2. Oktober 2024

Sachstand Fußgängerzone

Protokollnotiz Nr. 0111

Beim Ortstermin in der vergangenen Woche mit Herrn Gruber und Herrn Dordevic vom Tiefbau- und Vermessungsamt wurde mitgeteilt, dass die Hafenstraße als Fußgängerzone nun genehmigt ist und entsprechend entwidmet wurde. Diese Informationen wurden an die zuständige Baubehörde weitergeleitet. Es wird Schilder geben, deren Bestellung jedoch bis März 2025 in Anspruch nehmen wird. Bereits im September 2021 hat der Ortsbeirat den Antrag gestellt, die Hafenstraße vollständig als Fußgängerzone einzurichten. Daraufhin erhielt er die Rückmeldung, dass ein entsprechender Plan sowie ein Schilderkonzept vorliegen. Aus diesem Grund hätte der Ortsbeirat eine schnellere Umsetzung erwartet. Es soll ein Konzept entwickelt werden, wie die Fußgängerzone in den kommenden Jahren gestaltet werden kann. In den nächsten Wochen ist daher ein Treffen mit dem Stadtplanungsamt geplant. Als erste Maßnahme werden die weißen Poller zwischen Straße und Uferbereich entfernt. Zusätzlich wird auf den Umgang mit Radfahrern hingewiesen. Das Verkehrszeichen "Radfahrer frei" bedeutet, dass hier nur mit Schrittgeschwindigkeit von 5 bis 8 km/h gefahren werden darf. Der Radweg soll zukünftig am Hans-Römer-Platz enden, und darauf muss besonders hingewiesen werden. Diese Informationen wurden bereits an das Radbüro weitergegeben und der Ortsbeirat soll eine Rückmeldung erhalten.

+ +

Verteiler:

1006 z.d.A.

Egert Ortsvorsteher